

Mijain González, président de la Commission des athlètes du Comité olympique cubain



La Havane, 14 février, (RHC).- Mijain Gonzalez, trois fois champion olympique et du monde de lutte gréco-romaine a été élu à la présidence de la Commission des athlètes du Comité olympique cubain.

Modeste, Mijain González s'est dit reconnaissant de tous ceux qui lui ont fait confiance et il s'est engagé à travailler dur pour apporter sa contribution au mouvement sportif cubain.

En tant que détenteur de ce poste, Mijain González représentera notre pays au Forum des Athlètes du Comité International Olympique qui se tiendra prochainement.

"Il s'agit d'une responsabilité depuis laquelle nous pouvons contribuer à préserver le prestige du sport cubain » a-t-il signalé

De son côté, Roberto León Richards, président du Comité olympique cubain, a souligné que cette démarche attachée aux indications du CIO donnera la voix aux athlètes et contribuera donc au développement de notre mouvement sportif »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/183481-mijain-gonzalez-president-de-la-commission-des-athletes-du-comite-olympique-cubain>



Radio Habana Cuba